



Nuevo recorrido de transporte público une el sector sur de Alto Hospicio con Zona Franca en Iquique
Habitantes de Santa Rosa tendrán más conexión

Una de las buenas noticias durante este mes, es el inicio del nuevo recorrido de transporte público, que cubrirá la necesidad de acceso para la comuna de Alto Hospicio con los distintos sectores de la comuna de Iquique, es por ello, que a inicio del mes de abril se dio la marcha blanca de la nueva línea N°8 de transporte público que unirá el sector de Santa Rosa en Alto Hospicio con Zona Franca en Iquique.

El alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira resaltó la importancia de la conectividad de la comuna. "El lanzamiento de esta nueva línea permite aumentar las posibilidades de conectividad y transporte. Alto Hospicio sigue creciendo, tenemos más unidades vecinales, más viviendas y, por lo tanto, más vecinos que requieren diferentes servicios. Estamos cumpliendo un compromiso con nuestras vecinas y vecinos para mejorar el transporte público en la ciudad y la provincia", expresó.

Para lograr este nuevo servicio se realizó un trabajo entre la Seremi de Transporte y Telecomunicaciones de Tarapacá con los distintos gremios y junta de vecinos de la comuna, en donde se pudo constatar que existía una necesidad no cubierta entre el sector de Santa Rosa, Los Volcanes y el nuevo Hospital de Alto Hospicio, además, de una conexión entre ambos hospitales, optimizando los tiempos de desplazamiento entre el sector de La Pampa y Zofri.

Las autoridades han resaltado que la implementación del servicio de la Línea 8, ha resultado un éxito en la demanda de pasajeros estas últimas semanas de puesta en marcha.

El presidente de la Línea 1 (Transatélite), Carmelo Choque, operadora del nuevo servicio, destacó que serán 19 los buses modernos que recorrerán esta ruta, agran-

IDA Origen: Sta. Rosa Destino: Zofri
REGRESO Origen: Zofri Destino: Sta. Rosa
List of bus routes and destinations for the new line 8 service.



decidiendo el respaldo de las autoridades y proyectando futuras mejoras con la incorporación de buses eléctricos y la renovación de la flota: "Ya hemos chatarrizado 24 buses antiguos. Hoy día contamos con 220 buses en la comuna, y seguimos comprometidos con mejorar el servicio", afirmó.

El seremi de Transporte, Pedro Medalla comentó "este servicio ofrece para los habitantes de Iquique conexión directa entre Tadeo Haenke y Héroes de la Concepción a Zona Franca y permite a los vecinos de Jorge Inostroza recuperar la conexión directa con el hospital regional, que perdieron con la cancelación de la UN6".

Además, la autoridad regional dijo "el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones seguirá desarrollando estrategias de movilidad, con el fin de integrar a las personas de la región con sus lugares de trabajo, estudio y esparcimiento, y así, continuar aportando al desarrollo de la comunidad"